

L'Association Vaudoise des Ecoles Privées

a le pénible devoir de faire part
du décès de

Monsieur Henri Moser

Monsieur Henri Moser, fondateur des écoles Moser et promoteur de la pédagogie en Suisse, a notamment participé à la création de la Fédération Suisse des Ecoles Privées, association dont il a été le premier président dans les années 1990.

Nous nous souviendrons de l'engagement sans faille de Monsieur Henri Moser dans l'intérêt des écoles et des élèves, et de sa contribution remarquable à l'enseignement privé en Suisse. Nous exprimons à sa famille, à ses proches, et à la direction et au personnel de l'Ecole Moser notre profonde sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.